
COMITÉ ACADÉMICO
Acta 09-14 - 24 de julio de 2014
REUNIÓN CON DOCENTES 3er SEMESTRE

Botánica II
Responsable: Ing. Agr. Silvia Ross
Informe

La Ing. Agr. Ross valora positivamente estas instancias de reuniones del CA con los responsables 
de los cursos de la LDP.

Los estudiantes del curso se caracterizan por una gran diversidad de edades y formación 
anterior. No poseen base de muchos contenidos del curso, ya que provienen de cualquier 
Bachillerato y esto representa una limitante importante para dictar el curso.

Otra dificultas es la reválida de los cursos de Fisiología Vegetal de Facultad de Agronomía y 
Botánica II de la LDP en ambas direcciones. Esto hace que no se pueda adaptar demasiado  el 
curso de Botánica II porque pierde equivalencia con el curso de Fagro.

Hay un importante porcentaje de estudiantes que abandonan y pierden (aprox. 50%)
A partir de este año editaron un material de lectura previa, a modo de material de nivelación, 
donde se incluyen conceptos y definiciones de un temario que deberían tener ya incorporado 
previamente para poder afrontar el curso de Botánica III. Es un curso que a los estudiantes les 
resulta difícil, en gran parte por la falta de conocimientos previos. Sabemos que toman clases 
particulares. En este sentido, la docente manifiesta una gran preocupación ya que la persona 
que dicta clases particulares de Botánica II es un docente contratado en la LDP. Ante la 
insistencia del CA para conocer el nombre del docente, la Ing. Agr. Ross informa que el Ing. Agr. 
Robert Rodríguez le comunicó a su marido que dictaba clases particulares a los estudiantes de 
Botánica II y también a los de Riego y drenaje.

La Ing. Agr. Ross manifiesta la necesidad de un espacio físico en el edificio nuevo del CURE para 
los docentes, especialmente para el cargo de Manuel Cajade que ingresó en los cargos de 
consolidación de la carrera. Juan Articardi le informa que está disponible el Espacio Paisaje, 
donde es necesario coordinar horarios con los demás docentes que actúan.

La Ing. Agr. Ross informa que considera imperante la realización de clases prácticas 
experimentales y para ello es necesario disponer de un laboratorio y un equipamiento básico 
de instrumental. Articardi le indica que realice una nota a la Comisión Coordinadora detallando 
las necesidades. Los fondos pueden salir del presupuesto de la LDP, con la que ya se han 
comprado microscopios, lupas y bibliografía. La Ing. Ross también maneja la posibilidad de 
postularse a la CSIC.
Para realizar las prácticas también será necesario cambiar los horarios de las clases para más 
temprano para poder actuar con luz solar.

Con el nuevo ayudante M. Cajade, se están presentando al programa de iniciación estudiantil a 
la investigación y necesita el aval de la CC y la dirección del CURE.

Manifiesta también la necesidad de comprar libros de apoyo al curso.


